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REQUER ESTUDOS DA TRANSERE PARA
IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO SEMAFORICA Nº
CRUZAMENTD DA AVENtnA PARANAPANEMA,
CONFLUÉNCIA com A RUA CORONEL CAMISÃO.
BAIRRO SUMAREZINHO.

Senhor Ernstàcnlr

Fomos procurados por diversos momnslas e pedestres que utihzam a

avenida Paranapanema e rua Coronel Cami ão que clamam peta URGENTE

rntervençao do Poder Executlvo para implantação de Semáforo no referido

cruzamenlo,

Alegam que. apesar da stnattzação de solo extstente no local. os
acidentes são frequentes, cuida-se de caso emergenctal, nata vrsta () ano (luxo

de veículos no retendo cruzamento. Reforçamos amda que centenas de
munícupes unhzarn o trecho para travessta, e que o tránsrto Imenso de veículos
no local dtncutta e coloca tados em risco

Ante o exposto. REQUEREMOS e nobre Mesa. na forma Regrrnentat,
depors de ouvldo o Rtena'no nesta Egregta Casa, seja chorado ao Excelentíssimo
Senhor Preíello Muntctpat para que sohcile a Secretana competente (:

cumpnmenm da presente rervrndicaçao.

Sala das Sessões, 26 de mívémbro de 2019
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